
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  25/01/2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno venticinque del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9.44 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: Altadonna 

Salvatore,  Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. 

Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi ricorda ai Consiglieri che oggi è Convocata la Conferenza dei 

Capigruppo per le ore 11,00. 

Si dà atto che alle ore 09,45 entra il Cons.  Aiello. 

Il Presidente Teresi informa di non avere molte comunicazioni, e passa la parola al 

Consiglio. 

Il Cons. Altadonna ricorda che durante le sedute precedenti con l’ Assessore Marano 

ed il Vice Sindaco Giambrone, aveva chiesto, in virtù di una Delibera di Giunta, che 

riguardava la presenza delle forze dell’ordine davanti gli istituti scolastici, per evitare 

assembramenti, sia all’ingresso che all’uscita, una particolare attenzione per il plesso 

Nazario Sauro, dove non si è visto ancora nessuno; stamattina ha potuto notare, la 

presenza in alcuni istituti, delle forze dell’ordine; voleva, quindi capire, quale criterio 

viene utilizzato. 

Il Presidente Teresi risponde che hanno assegnato per tutte le Circoscrizioni, una 

pattuglia dinamica, che gira tra le scuole, inoltre, per la V e VIII Circoscrizione, ne 

hanno assegnate due; più tardi chiamerà il Comandante dei Vigili Urbani, ed in 

giornata darà nuove notizie; assicura il Cons. Altadonna che, presso l’istituto Nazario 

Sauro, ci andranno presto. 

Si dà atto che alle ore 09,48 esce il Cons.  Figuccia. 

Il Cons. Altadonna informa che, in seguito a degli incontri tra i Dirigenti scolastici e 

l’Assessore Marano, quest’ultima, ha comunicato che sta dando mandato ai volontari 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


del Cesbof, per fare questo servizio; crede che vada bloccata immediatamente, perché 

se un volontario dovesse avere a che fare, con un genitore, non rispettoso delle 

norme, che tra l’altro, si trova davanti un personaggio non in divisa, sarebbe un 

problema e diventerebbe deleterio. 

La Cons. Di Gesù chiede al Presidente Teresi, se ha avuto modo di ascoltare le 

registrazioni precedenti, dove aveva chiesto di organizzare un incontro con il Dott. 

Fradella, che si occupa di ingombranti, visto che non risponde alle mail ed ai 

messaggi. 

Il Presidente Teresi risponde che la Conferenza dei Capigruppo è convocata, proprio 

per incontrare i Presidenti delle Partecipate. 

Il Cons. Stabile sottolinea quanto fosse preoccupata la gente, viste le ultime piogge, 

dato che, ad oggi, non hanno pulito i tombini, nel quartiere di Borgo Nuovo. 

Il Presidente Teresi dà la stessa risposta data alla Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 09,52 esce il Presidente Teresi. 

Assume la Presidenza il Vice Presidente Aiello e chiede al Segretario di presentare 

l’OdG, e di evidenziare, per ordine dei lavori, i punti da trattare. 

Il Segretario evidenzia il P38 avente per oggetto: “Servizio di assistenti alla 

comunicazione del Comune di Palermo. Proposta di prosecuzione servizio 

domiciliare”, a firma del Cons. Altadonna. 

Il Cons. Altadonna chiede al Presidente Aiello, se la proposta può essere mandata 

alla Commissione Attività Sociali, per capire cosa può essere successo dalla data 

della presentazione ad oggi. 

Il Presidente Aiello nomina con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Altadonna, Lo Sardo e Cavaliere. 

Si pone in votazione, per voto palese,  il mandato di trattare la Proposta di cui al P38 

alla Commissione Attività Sociali, così come richiesto dal Cons. Altadonna. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Cons. Lo Sardo  ricorda, che in una delle seduta precedenti, il Cons. Aiello, stava 

per ritirare una sua proposta all’OdG, P35, avente per oggetto “Programmazione 

eventi culturali 2019”, a firma del Cons. Aiello, ma a causa della sua disconnessione 

improvvisa, non ha potuto confermare, ufficialmente il ritiro. 

Si dà atto che alle ore 9,56 esce il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,57 il Cons. Aiello si disconnette. 

Assume la Presidenza il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo che 

chiede al Segretario di proseguire con l’OdG. 

Si passa alla trattazione del P41, Proposta avente per oggetto: “La Pallacanestro 

nei Giardini della Zisa”, a firma del Cons. Lo Sardo, che tra l’altro, il Presidente 

Lo Sardo ricorda, di avere già letto e trattato, in una delle sedute precedenti, ma la 

stessa, non è stata votata. 



Il Segretario dà lettura della Proposta. 

Si dà atto che alle ore 10,02 il Vice Presidente Aiello si riconnette e assume la 

Presidenza. 

Il Segretario dà lettura del verbale di Commissione. 

Il Segretario dà lettura del I Emendamento aggiuntivo alla Proposta, che recita: “Si 

propone all' Amministrazione Comunale di rendere fruibile l' area antistante il 

giardino della Zisa, davanti il cancello, per poter fare disputare degli incontri di 

pallacanestro”. 

Il Presidente Aiello pone in votazione il I Emendamento, per voto palese. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Segretario dà lettura del II Emendamento aggiuntivo alla Proposta, che recita: “Si 

propone all' Amministrazione Comunale di coinvolgere nel progetto le Associazioni 

sportive che operano nel settore della pallacanestro affinchè venga disputata una 

partita di pallacanestro a carattere dimostrativo per i ragazzi della scuola primaria 

che frequentano le scuole della V Circoscrizione” 

Il Presidente Aiello pone in votazione il II Emendamento, per voto palese. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Si passa alla votazione della Proposta, testè emendata, per appello nominale, con il 

seguente esito: 

n. 7 presenti (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Lucido, Palazzo) 

n. 7 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Lucido,   

       Palazzo) 

n. 3 assenti (Teresi, Figuccia, Stabile) 

n. 0 astenuti 

n. 0 voti contrari 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si passa alla trattazione del P 42, Proposta avente per oggetto: “Lo Sport ce l'ho a 

cuore”, a firma del Cons. Lo Sardo. 

Il Segretario ne dà lettura. 

Il Cons. Lo sardo espone la Proposta. 

Il Segretario dà lettura dei quattro emendamenti alla Proposta. 

Il Primo: AGGIUNTIVO da aggiungere dopo “la propria salute”, 

“Considerato che praticare sport nei giusti modi, riduce del 50% il rischio di 

contrarre malattie cardiache e, di converso, uno stile di vita sedentario fa 

raddoppiare il rischio di morire a causa di un malanno al cuore, specialmente a chi 

fuma, a chi ha il colesterolo e i valori pressori alti”; 



Si dà atto che alle ore 10,17 esce il Cons. Lucido. 

Il Secondo: AGGIUNTIVO da aggiungere dopo il primo emendamento: 

“Considerato che gli sport fanno bene al cuore, per esempio, la corsa, i pesi, il 

tennis, il ciclismo”; 

Il terzo:AGGIUNTIVO da aggiungere dopo il secondo emendamento: “Considerato 

altresì che praticare sport in maniera sconsiderata ovvero eccessivamente intensa, 

possa provocare una maggiore sensibilità allo sviluppo della fibrillazione atriale che 

risulta essere uno dei fattori di rischio per l' infarto” 

Il quarto:AGGIUNTIVO da aggiungere dopo il terzo emendamento: “Considerato 

che le attività più idonee a salvaguardare la salute cardiovascolare, sono quelle 

aerobiche, come il camminare, il correre, l' andare in bici, il nuotare, l' alzare anche 

piccoli pesi”. 

Il Presidente Aiello pone in votazione il I Emendamento, per voto palese. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Presidente Aiello pone in votazione il II Emendamento, per voto palese. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Presidente Aiello pone in votazione il III Emendamento, per voto palese. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Presidente Aiello pone in votazione il IV Emendamento, per voto palese. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Si passa alla votazione della Proposta, testè emendata, per appello nominale, con il 

seguente esito: 

n. 6 presenti (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo,  Palazzo) 

n. 6 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo,  Palazzo) 

n. 4 assenti (Teresi, Figuccia, Lucido, Stabile) 

n. 0 astenuti 

n.0 voti contrari 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce il Presidente Aiello. 

Assume la Presidenza il Cons. anziano per voti, F. Umberto Lo Sardo. 

Il Segretario comunica la presenza di 5 Consiglieri. 

 



Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,24 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona e Palazzo Daniele. 

Alle ore 10,25 il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, 

rinvia di un' ora la seduta. 

Procedutosi alle ore 11,25 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Lo Sardo e la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani, per mancanza del numero legale. 

 

  

     Il Segretario         Il Presidente 

Istruttore Contabile                                                              F. Umberto Lo Sardo                                                                                          

 Pietro Palumberi    
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